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Il giorno 11 del mese di aprile dell’anno 2023 alle ore 20.45, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Via Farfengo, il Consiglio di Quartiere per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

• approvazione del verbale di marzo 2023; 

• consegna attestati riconoscimento a tutti i consiglieri del 

mandato 2018/2023; 

• segnalazioni gruppo ambiente tra cui il sopralluogo in via 

Giovanni Paoli e via dello Zoccolo e Incontro con comune di 

Cellatica per proposte nuovo tratto ciclabile; 

• resoconto incontro con Dott.ssa Megni per progetto buon 

vicinato e organizzazione Agorà delle associazioni; 

• Informazioni itinerario della memoria;  

• Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente: Simona Brognoli. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: Roberto Abelli. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ABELLI ROBERTO X  

2 ALTOMARE LUCIA X  

3 BENTIVEGNA FLAVIO X  

4 BROGNOLI SIMONA X  

5 IQBAL ZAFAR  X 

6 MENSI ELISA X  

7 PAPOTTO FEDERICA X  

8 STRAOLZINI ANGELO X  

9 ZANI GIULIO X  

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 
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1. Approvazione verbale marzo 2023 

Il consigliere Zani precisa che non si è “lamentato” di come è 

gestito il gruppo ambiente ma è “dispiaciuto” del fatto che non 

venga convocato tutti i mesi. 

Il consigliere Abelli alla domanda se intende ritirare le 

dimissioni da referente del gruppo ambiente comunica che nel 

prossimo CdQ chiarirà la sua decisione. 

Dopodiché il verbale di marzo viene approvato all’unanimità. 

 

2. Consegna attestati riconoscimento a tutti i consiglieri del 

mandato 2018/2023; 

Durante un incontro nella Sala dei Giudici tra Sindaco, assessore 

Cantoni e tutti i presidenti dei CdQ sono stati consegnati gli 

attestati di riconoscimento a tutti i consiglieri eletti in questo 

mandato. Con tale atto il sindaco ha voluto ribadire il prezioso 

contributo di tutte quelle persone che entusiasticamente hanno 

operato per il bene della comunità e contribuito al processo di 

democratizzazione nel governo del territorio. Brognoli ha perciò 

consegnato gli attestati ai presenti unitamente a strette di mano, 

baci e foto ricordo. 

 

3. Segnalazioni gruppo ambiente 

E’ stato effettuato il sopralluogo sulle vie G. Paoli e Zoccolo 

con la presenza dell’assessore Manzoni, dell’Ing. Sbardella e di 

un rappresentante dei Vigili Urbani. Erano presenti, oltre a 

Brognoli, Abelli e Bentivegna del ns. CdQ anche alcuni cittadini. 

Per via G. Paoli si è deciso innanzitutto di istallare paletti in 

ferro su tutti e due i marciapiedi nel tratto terminale della via 

verso viale Caduti del lavoro in modo da impedirne il parcheggio 

alle autovetture. 

Per la eccessiva velocità da parte di alcuni veicoli si studierà 

di istallare dei cuscini berlinesi e di istituire zone di sosta 

alternate in modo da evitare di avere un lungo rettilineo ma di 

costringere gli automobilisti a piccoli cambi di direzione. 
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Metteranno segnaletica di zona 30 anche se già la via Paoli è in 

zona 30, come via Farfengo. 

Inoltre, il comune cercherà, in accordo con la direzione 

dell’istituto, di coinvolgere le famiglie dei ragazzi frequentanti 

il M. Polo per concordare una soluzione al problema dei parcheggi. 

Su via Zoccolo si è evidenziato di come alcuni paletti in ferro, 

che dovrebbero servire da protezione per i pedoni, vengano 

abbattuti da autoveicoli in transito mettendo a rischio 

l’incolumità dei passanti stessi. Pertanto, ad evidenziare meglio 

che la via è in zona 30, abbiamo chiesto che istalli apposita 

segnalazione sul manto stradale cartellonistica. Su indicazione di 

un cittadino che ha manifestato dubbi sulle reali estensioni di 

alcune proprietà private, l’ing. Sbardella ciha confermato che 

verranno fatti controlli per stabilire se siano state fatte 

occupazioni non regolamentari di aree pubbliche da parte dei 

proprietari di immobili siti sulla via per valutare se è possibile 

recuperare spazio per la costruzione di un marciapiedi di adeguate 

dimensioni (cosa non garantita dal corridoio cinto da paletti 

attualmente esistente). 

Brognoli riferisce poi di aver avuto rassicurazione da parte 

dell’assessore Capra sulla piantumazione delle vie Francino, 

Farfengo e Armaiuoli. In particolare, sulla prima via sono da 

mettere a dimora tutte le piante cadute a causa dell’evento 

meteorologico del 2019 e già lo scorso anno il dott. Lazzaroni ci 

aveva assicurato della loro posa. 

Per quanto riguarda i chiarimenti chiesti per le problematiche 

legate all’inquinamento elettromagnetico Brognoli a seguito di una 

disponibilità ad un incontro via Zoom, ha richiesto per il 14 

aprile un incontro in presenza che possa facilitare lo scambio di 

documentazione. Aspettiamo loro conferma. 

Insieme a rappresentanti del CdQ badia abbiamo incontrato nel 

comune di Cellatica l’ing. Cimitan per avere chiarimenti sul loro 

progetto di una ciclopedonale che dovrebbe raccordarsi con il 

sentiero n° 919 del parco delle colline. Hanno infatti in fase di 

studio la realizzazione di una ciclabile che partendo dal centro 
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del paese possa collegarsi sia alla Brescia-Paratico che al 

sentiero 919 che va verso la Badia in modo da evitare il tratto 

che passa accanto alla tenuta Le Meridiane che costeggia la strada 

in uscita da Brescia e va verso la località Fantasina. Abbiamo 

intenzione di esaminare il progetto nel prossimo incontro con 

l’assessore Capra unitamente allo studio sui possibili sentieri 

praticabili della collina di S. Anna. Mensi suggerisce di 

coinvolgere anche l’assessore Manzoni che si occupa anche di 

ciclabili e che potrebbe essere interessato. 

 

4. Resoconto incontro con Dott.ssa Megni per progetto buon 

vicinato e organizzazione Agorà delle associazioni; 

 

La Dott.ssa Megni ha presentato i risultati dell’indagine condotta 

nel quartiere volta a delineare un quadro della qualità della vita 

degli over 75 (Su 500 anziani hanno risposto in 115). Lo scopo 

principale è stato innanzitutto quello di riuscire ad agganciare 

gli anziani che vivono da soli e che spesso sono ormai invisibili 

al resto della comunità e trasformare poi le esigenze emerse in 

azioni che possano dare loro un aiuto concreto (es. badanti di 

condominio che possano seguire più anziani). 

Dai risultati emergono però dati che non sono coerenti tra di loro 

anzi in alcuni casi in contraddizione. Poi la situazione è ormai 

datata, 5 anni per portarla a termine sono stati troppi per l’età 

delle persone coinvolte e anche questo offre poca affidabilità al 

questionario. Da molti è emerso che questionari di questo tipo 

devono avere il supporto di professionisti per la loro stesura e 

le carenze di quello esaminato emergono da come spesso sono 

formulate le domande, insomma va bene il lavoro del volontario, ma 

una regia di esperti ci dovrebbe essere altrimenti il rischio è 

solo quello di perdere tempo. 

La dott.ssa Megni il 17 aprile alle ore 18.00 ha indetto un 

incontro per raccogliere idee sull’argomento. 

 

Comunicazioni da parte di Brognoli: 
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Si sta organizzando un’ Agorà delle Associazioni ovvero una festa 

in data 9 e 10 giugno coinvolgendo le varie associazioni (musica, 

letture, giochi, scacchi) 

Al Teatro Colonna si terrà un incontro organizzato dai Vigili 

Urbani sul tema delle truffe 

Gruppo tematico Socio Sanitario si terrà giovedì 14 aprile ore 

18.00 

 

5. Informazioni itinerario della memoria; 

 

Il 22 aprile nel pomeriggio si terrà l’evento “Itinerario della 

Memoria” progetto elaborato dal sig. Fanetti, che si snoderà in 

alcune strade dei nostri quartieri intitolate a persone che hanno 

contribuito con il loro sacrificio alla lotta per la liberazione. 

Sabato 15 aprile alle ore 10.00 alla biblioteca Ghetti gli 

assessori Fenaroli e Cantoni terranno una conferenza stampa per 

presentare tale evento. L’ANED ha provveduto alla stampa 

dell’opuscoletto che servirà da strumento didattico alle 

maestreche vorranno spiegare il significato dell’itinerario ai 

propri scolari. 

 

6. Varie ed eventuali; 

-Spazio Farfengo: la delibera è stata approvata senza problemi 

-Cena di quartiere: fissare incontro con Zero Sprechi (si trovano 

alla mattina di ogni secondo sabato del mese) per stabilire 

modalità raccolta rifiuti. 

-ColonnineA2A: stanno per essere istallate numerose colonnine di 

ricarica da parte dell’A2A anche nel nostro quartiere 

-Per divulgare l’opuscolo stampato dalla Rete Antiviolenze ci sarà 

un incontro zona Ovest il 27 aprile ore 20,30 in via Farfengo. 

-Festival del Parco delle Colline: il 6 maggio passaggio della 

biciclettata dalla biblioteca Ghetti e quindi, circa 15 minuti 

dopo, arrivo al Brolo di S. Anna (sono le due tappe nel nostro 

quartiere). 
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- Associazione Sipario: ha annunciato che vuole fare un evento nel 

nostro quartiere a Giugno. Aspettiamo loro proposta. 

- Festa del CdQ: il 21 aprile serata conviviale tra tutti i membri 

del nostro CdQ per festeggiare il nostro mandato. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, 

il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:30 del 11 

aprile 2023. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente                       Il Consigliere verbalizzante 

Simona Brognoli                            Roberto Abelli 


